





## Evaluación Semestral 6º Historia

Nombre \_\_\_\_\_

Fecha 05/07

**Objetivo:** La siguiente prueba tiene por función, visualizar y evaluar los contenidos estudiados en la Unidad 1. (Tema 1)

**I) Selección múltiple: Lee atentamente cada pregunta y marca la alternativa correcta.**

<p>1. Qué implica que Chile sea una república democrática?</p> <p>A) Que los poderes del Estado se concentran en una autoridad. B) Que se busca lograr el bien común en toda la población. C) Que la soberanía popular está suprimida por las leyes. D) Que carece de un Estado de derecho.</p>	<p>2. En Chile ¿qué poder encabeza el presidente?</p> <p>A) Judicial B) Ejecutivo. C) Legislativo. D) Judicial y Legislativo.</p>
<p>3. ¿Cuál es la función del poder judicial en Chile?</p> <p>A) Elaborar Leyes. B) Administrar justicia. C) Fiscalizar el gobierno D) Conducir las relaciones exteriores.</p>	<p>4. ¿Por qué existen tres poderes del Estado independientes en Chile?</p> <p>A) Para fomentar la participación. B) Para evitar movilizaciones sociales. C) Porque así se evitan abusos de poder. D) Porque así hay más autoridades elegidas.</p>
<p>5. ¿Qué autoridades son elegidas por el Poder Ejecutivo en Chile?</p> <p>A) Senadores. B) Diputados. C) Ministros. D) Alcaldes.</p>	<p>6. ¿Quiénes pueden votar?</p> <p>A) Todos los chilenos mayores de 18 años. B) Los extranjeros y mayores de 18, que vivan en Chile por más de cinco años. C) Desde el 2017. Los chilenos que vivan en el extranjero podrán votar. D) Todas las alternativas son correctas.</p>
<p>7. ¿Por qué es importante garantizar los derechos de las personas?</p> <p>A) Porque la sociedad debe obedecer al Estado. B) Porque las leyes obligan a las personas a hacerlo. C) Porque permite lograr el bien en común en la sociedad. D) Porque las personas deben cumplir sus obligaciones.</p>	<p>8. ¿Por qué es necesario que en la constitución se señalen los derechos y deberes de las personas?</p> <p>A) Porque así las personas pueden exigirlos. B) Porque así el Estado puede desconocerlos. C) Porque así el Estado puede cambiar las leyes. D) Porque así las personas desconocen las leyes.</p>